

Parlamento venezolano inicia gran proceso de diálogo en todo el país

Image not found or type unknown



Comienza en Venezuela amplio diálogo nacional.

Caracas, 15 ene (RHC) La Asamblea Nacional (Parlamento) de Venezuela promueve hoy un gran proceso de diálogo entre todos los sectores políticos, sociales y económicos, enfocado en la consolidación de la paz y la estabilidad del país.

El órgano parlamentario instaló la víspera una comisión especial creada para impulsar los esfuerzos de concertación y la búsqueda de puntos de encuentro para resolver las problemáticas más acuciantes de la nación sudamericana.

Presidido por el titular del poder legislativo, Jorge Rodríguez, el comité de carácter plural dará curso a uno de los principales objetivos de la actual legislatura, tras cinco años de un escenario de polarización y confrontación.

'Creemos en un futuro en donde estemos todos, independientemente de nuestras ideas', aseveró el presidente de la Asamblea Nacional, al destacar el compromiso de incorporar en esta tarea a todas las fuerzas políticas, con el fin de contribuir a sortear las agresiones ilegítimas contra la nación sudamericana.

'Vamos a distribuirnos por todos los estados del país para instalar comisiones de paz, todas las voces serán escuchada; hemos decidido tocar todas las puertas porque creemos en la palabra, en el acuerdo', aseveró el diputado del Partido Socialista Unido de Venezuela.

El parlamentario opositor Luis Eduardo Martínez, vicepresidente primero de la comisión especial para el diálogo y la reconciliación nacional, subrayó a su vez la creación de un espacio para la unidad del país, más allá de las ideologías o militancias políticas.

Martínez reiteró el llamado a convertir la Asamblea en una plataforma para el reencuentro, en pos de construir soluciones a los problemas de la nación, las cuales pasan -indicó- por el levantamiento de las medidas coercitivas impuestas al país y el rescate de los activos de la República.

El Parlamento venezolano para el periodo 2021-2026 comenzó a sesionar el 5 de enero último con una agenda legislativa enfocada en la recuperación económica y del estado de bienestar, afectado por el impacto de las acciones punitivas implementadas por Estados Unidos y sus aliados, en complicidad con sectores de la extrema derecha.

La próxima semana el poder legislativo prevé activar formalmente otra comisión especial, presidida por el diputado opositor José Brito, para investigar los delitos perpetrados contra la República por factores políticos desde el seno de la Asamblea Nacional durante la última legislatura.

El fiscal general, Tarek William Saab, y el presidente del Tribunal Supremo de Justicia, Maikel Moreno, serán los primeros en comparecer ante esta instancia, para abordar los avances en las investigaciones referidas a esas acciones de factores radicales de la oposición.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/244670-parlamento-venezolano-inicia-gran-proceso-de-dialogo-en-todo-el-pais>



Radio Habana Cuba